

Jahresbericht 2024 Arbeitsgruppe Leistungssport

zu Handen der 47. Delegiertenversammlung vom 09. Mai 2025

Im Jahresbericht 2023 und an der letztjährigen Delegiertenversammlung des KBJV habe ich mich von meiner Tätigkeit als Teamleiter des Kantonal Kaders und des RLZ Bern verabschiedet. Zum Zeitpunkt der DV konnte auch nach intensiver Suche noch keine Nachfolge für die Leitung der Arbeitsgruppe Leistungssport gefunden werden.

Somit informierte der Vorstand die Mitglieder mit dem «Diskussionspapier RLZ» vom 12. April 2024 über die Situation und die möglichen Varianten zum weiteren Bestehen des RLZ. Des Weiteren forderte er auf an der Delegiertenversammlung vom 03. Mai 2024 über eine Lösung zu diskutieren. Aus der Diskussion ging hervor, dass sich eine Mehrheit der anwesenden Delegierten mit 11:3 Stimmen für die Anstellung einer Person im Bereich Leistungssport und gegen die Auflösung des RLZs aussprachen.

Aus diesem Entscheid war für Thomas Hagmann und mich klar, dass wir uns als a.i. Leitungsteam für die jungen Athleten:innen bis ende 2024 zur Verfügung stellen.

Im November konnte am JJJ Day in Thun der Nachfolger Yannick Wasem vorgestellt werden. Über seine Bewerbung waren wir sehr erfreut und wir sind überzeugt, dass mit Yannick die passende Person für diese Stelle gefunden wurde. Yannik weiss aus eigener Erfahrung was es alles abverlangt, um die anspruchsvollen Jahre von täglichem Training und den ersten Ausbildungsjahren optimal zu bewältigen. Er trainierte als junger Judoka im Kantonal Kader und war 2016 - 2022 selbst als Leistungssportler im RLZ und in der Nationalmannschaft erfolgreich mit dabei.

Seit 01. Januar 2025 ist Yannick Wasem die Kontaktperson als Verantwortlicher im KBJV für das RLZ und das Kantonal Kader Bern.

In seinem Amt wünschen wir ihm viel Erfolg und Zufriedenheit und von Seiten der KBJV Clubs und deren Jugend Trainer die Anerkennung und breite Unterstützung, welche zur Förderung der jungen Judokas im KBJV notwendig ist.

Regionales Leistungszentrum (RLZ)

Eine Zusammenfassung der Aktivitäten kann im Bericht von David Flecha Diez gelesen werden. Durch die langjährige und sehr nahe Beziehung von David mit dem Spanischen Judoverband konnten unsere Athleten:innen dieses Jahr wieder von zwei Trainingcamps in Spanien profitieren. Durch die intensive Betreuung und Begleitung in den Trainings und den Wettkämpfen von David resultiert die stetige Steigerung und der sichtbare Fortschritt der RLZ Gruppe.

Kantonal Kader (KK)

Die Aktivitäten des Kantonal Kaders können im Bericht von Daniel Rüfli eingesehen werden.







Vielen Dank an alle Delegierten und Clubs welche das Kantonal Kader und das RLZ Bern in den vergangenen Jahren mit ihrer Stimme und Solidarität unterstützt haben.



KBJV, a.i. Teamleiter KK und RLZ Markus Rubin



